

DANKE,  
Du großer GOTT!

DANKE an alle treuen  
Spender!

Das durften wir beim Bau  
der Bibelschule lernen:

D urchhalten

A npacken

N iemals aufgeben

K önnen fördern u. fordern

E hre Gott allein



*Liebe Missionsfreunde,*

*wir dürfen wirklich sagen, wie überwältigt wir sind, dass der Bau unserer Bibelschule, nun doch - in der Endphase - so zügig voran ging. Immer wieder hatten wir uns eins gemacht und gebetet. Es tat sich über Jahre hinweg wenig, teilweise nichts. Ende 2019 diese Freude. Dies ist für uns alle eine große Ermutigung. All unser TUN und SEIN ist von SEINER Gnade abhängig!*

*Weiterhin freuen wir uns sehr, wenn uns Spenden für den wertvollen Dienst unserer Bibelschüler zuteil werden.*

*Ich darf auch euch von Herzen für eure Treue und Gaben danken.*

*In jahrelanger Verbundenheit,*

euer *Peter Altmann*



Ein ♥ für Mission

**Odenwälder Heidenmission e.V.**

Steinbruchstr. 16 a, 64658 Fürth,

E-Mail: [ohmbuero@gmx.de](mailto:ohmbuero@gmx.de),

<http://www.mission-ohm.de>

Volksbank Weinheim e.G., BIC: GENODE61WNM  
IBAN: DE34 6709 2300 0050 9080 03

Pastoren Edna und Edgar Bantigue  
bei der Einweihung unserer  
Acts Bibelschule, Philippinen



*Danket dem  
HERRN, denn er  
ist freundlich,  
und seine Güte  
währet ewiglich.  
1 Chronik 16, 34*

 **OHM**  
Mission seit über 55 Jahren

Der Bau der Bibelschule in Cebu, Philippinen, zog sich über Jahre hin...



Dieses Bild machte Randolph Wetzels im Jahr 2017. Es musste eine Entscheidung getroffen werden:

Nicht aufgeben, weiter machen, nach Möglichkeiten suchen...

Alle Überlegungen und verschiedene Aktionen „verliefen sich im Sand“. Bemühungen von Pastor Edgar Bantigue sowie dem CFF\*-Vorstand ein vorhandenes Grundstück zu verkaufen, scheiterten mehrmals. Die eingehenden Spenden halfen weiter, doch es kam nicht zum Durchbruch.

Die Bibelschüler lebten über Jahre in desolaten Unterkünften. Beteten, halfen und wurden, trotz widriger Umstände, zum Segen für Viele!

\*CFF - Christ Faith Fellowship Philippinen

2019 konnte endlich das vorhandene Grundstück, das weit außerhalb der Stadt lag, verkauft werden.

Halleluja! Es ging weiter!



Sämtliche Bibelschüler, Gemeindeglieder, alle waren bereit sich einzubringen. Ob es Fliesen oder sonstiges Baumaterial zu schleppen gab, Hilfsarbeiten, Verköstigung der Handwerker und vieles mehr. Alles lief Hand in Hand. Glücklicherweise, dass die Finanzen da waren, ließen sich die fleißigen Hände kaum bremsen.



Der Bau nahm immer mehr Gestalt an. Viele Gebete und intensive Kraftanstrengungen wurden belohnt: Ja, wirklich, schneller als es jemand erwartet hatte, konnte Ende 2019 die Einweihung der CFF-Bibelschule gefeiert werden.



**ALLE EHRE UNSEREM TREUEN HERRN!**



**Odenwälder Heidenmission e.V.**

Steinbruchstr. 16 a, 64658 Fürth,

E-Mail: [ohmbuero@gmx.de](mailto:ohmbuero@gmx.de),

<http://www.mission-ohm.de>

Volksbank Weinheim e.G., BIC: GENODE61WNM

IBAN: DE34 6709 2300 0050 9080 03